



Pique-nique party à l'Ehpad

L'arrivée des beaux jours, annonce aussi la saison des sorties pique-nique pour les résidents de l'Ehpad Saint-Joseph. C'est sur la base de loisir d'en Laure que s'est déroulé le premier. Dans une ambiance conviviale et festive, ils ont partagé le repas. Puis les plus courageux, chapeaux sur la tête, se sont lancés à la découverte des chemins bordants le bassin, d'autres sont restés bien à l'ombre et se sont offert une petite sieste, d'autres encore ont pu faire travailler leur mémoire en participant à des jeux.